



吹く風も涼しくなり、秋の訪れを感じられるようになってきました。朝夕や日によって温度差のある季節でもありますので、体調管理に気をつけて過ごしましょう。



「 ☆ どんぐり探し ☆ 」

西公園や駅前公園へお散歩に行くと“どんぐり”や“まつぼっくり”が落ちています。色や形、大きさの違いに気づき「見て、見て！おもしろい形」「お尻みたい」「帽子かぶっているよ」「赤ちゃんどんぐり」と、発見を楽しんでいます。割れているどんぐりを見て「リスさんが食べたのかな？」と木の上を見てリスを探す子どももいます。小さい手に両手いっぱいどんぐりを持つ姿がとても可愛らしいです。園に持ち帰りペンで顔を描いて、部屋に飾りました。



「 * 運動会 * 」

10月7日の運動会に向けて“かけっこ”や“遊戯”など運動会活動に楽しく参加しています。お休みの日には『早く走りたい！』という気持ちから「かけっこの練習をしています」という話も聞きます。幼児クラスになり、参加競技が増えて楽しみなようです。初めて保護者の元から離れて保育者、友達と参加する運動会で緊張した表情も見られるかと思いますが、運動会当日、保護者のみなさまと参加できることを楽しみにしています。最後まで温かい応援をお願いいたします。

「 ☆ 英語で遊ぼう ☆ 」

4月から始まった月2回の英語で遊ぼう。最近では、数や色、虫や動物の名前を教えてもらっています。日頃から虫に親しみがあるようで、保育者が「蜘蛛がいるよ」と言うと『スパイダーだ』と言っています。言葉でのやりとりは難しいですが、子どもたちなりに講師の方とスキンシップを取りながら楽しく参加しています。

「 ☆ お手伝い ☆ 」

食事の配膳や簡単な手伝いをしてくれています。お昼寝明けには、ゴザを畳み、そして椅子を運んだり、テーブルを拭いてくれたりしています。お手伝いではないのですが、衣服を脱いだ後に、綺麗に畳んでテーブルに置いてあった時は驚きました。日々の積み重ねですね。これからも丁寧に関わることを心掛けていきます。

* バス遠足 *

10月20日（金）にバス遠足で油壺マリンパークに行きます。運動会、バス遠足と楽しみが続きますね♪ 「運動会が終わったら、次は水族館に遠足に行くよ」と言うと、『楽しみだね』『早く行きたいね』『動物園に行った時、お弁当食べたね』と楽しみにしている様子が伺えます。後日、詳細をお知らせしますので遠足のお支度をお願いいたします。

